

Que reste-il de Pâques, 8 jours après ? Yonathan

Que reste-il de Pâques, 8 jours après ?



Scond dimanche de Pâques

Ce premier dimanche après Pâque on le nomme encore « Quasimodo ! »

Car autrefois au temps de la messe en latin, elle était introduite par ces mots tirés de (1 Pierre 2,2) « Quasi modo geniti infantes, alléluia » : « Comme des enfants nouveau-nés, alléluia »

« Quasimodo » est le nom donné à cet enfant de 4 ans handicapé, qui dans le roman de Victor Hugo est abandonné par ses parents aux marches de Notre Dame de Paris un 2ième dimanche de Pâques.

« Comme des enfants nouveau-nés, alléluia ; désirez ardemment le lait spirituel : alléluia.

Pierre nous dit que nous sommes ce miracle : pierres vivantes, à la fois tissées de matière brute et parfois cabossée et de vie divine.

Comme si nous aussi nous n'avions que d'autres désir de gouter le lait spirituel, la parole de Dieu ! Cela nous dit en une image ce qu'est notre résurrection, vous êtes une pierre vivante comme Christ. Vous êtes lumière du Christ !

Mais au fait que reste-il de Pâques, 8 jours après ?

Il nous reste le temps du passage du doute à la foi, le passage de la croix odieuse à la croix joyeuse, de la croix de douleur à la croix de bonheur !

Tiens j'avais oublié, ce dimanche, on l'appelle encore « Dimanche de Saint Thomas »

Car l'Evangile nous parle de Thomas et de ces passages !

Thomas, l'homme pour qui il faut voir pour croire : il restera l'incrédule pour toutes les générations...

Pourtant !

Tous recherchent des preuves : la justice, les internautes méfiants des fake news, les amoureux... en fait aimer se dit seulement par des signes, maladroits, ténus, incertains... jamais de preuve irréfutable ; on peut embrasser pour trahir !

Thomas veut comme preuve toucher les mains de Jésus, mettre son doigt dans la marque des clous ! Il découvrira ce signe, plus subtil, où se donner la main, inaugure un chemin où l'on finit par dire : « Mon Seigneur et mon Dieu ! »

Thomas l'incrédule est Thomas courage !

Tous les apôtres sont verrouillés lui est sorti, il faut du pain pour vivre !

Et puis rappelez-vous, lorsque que l'on vient annoncer à Jésus que Lazare, est malade et que ses disciples le dissuaderont d'aller voir son ami... au risque d'être lapidé. Thomas n'écoute que son attachement au Christ et dira: " allons-nous aussi et mourrons avec Lui !!"

Signe d'incrédulité ou signe d'attachement : profession de foi ?

Thomas l'incrédule mais Thomas le spontané.

Rappelez-vous : un jour Jésus parle de cette demeure où il part nous préparer une place !

« Là où je m'en vais vous en connaissez le chemin ! »

C'est Thomas qui se retourne vers lui pour lui dire tout haut ce que chacun pense tout bas :

« Seigneur nous ne comprenons rien à ce que tu dis ! On ne connaît ni le chemin, ni sa destination... »

Thomas le jumeau. Le jumeau de qui ?

Tout bêtement il est notre jumeau car comme nous, il veut des preuves.

Comme la foi de Thomas, notre propre foi en la Résurrection, se trame-t-elle sur cette indispensable quête de sens qui inclut doute et questionnement ?

**Si nous aussi, dans notre Eglise nous croyions vraiment au ressuscité et au Vivant nous serions plus Joyeux et moins aptes à critiquer,
plus volontaire à déverrouiller nos portes et nos peurs
moins sensibles aux séducteurs qui n'ont que le mot unité à la bouche mais ne font que diviser et exclure.**

**Si nous aussi, dans notre Eglise nous croyons vraiment au ressuscité et au Vivant
nous sommes joyeux de nous rendre assidus à l'enseignement et au partage de la parole,
nous sommes joyeux de nous rendre disponible au partage de la prière et du Pain de Vie !
nous sommes joyeux de nous rendre assidus au service de tous !**

Alléluia. Alléluia.

**Thomas parce que tu m'as vu, tu crois,
dit le Seigneur.**

Heureux ceux qui croient sans avoir vu !

Alléluia. (Jn 20, 29)

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean

C'était après la mort de Jésus.

**Le soir venu, en ce premier jour de la semaine,
CROIX**

**alors que les portes du lieu où se trouvaient les disciples étaient verrouillées par crainte des Juifs,
Jésus vint, et il était là au milieu d'eux.**

Il leur dit :

Triple signe de paix

« La paix soit avec vous ! »

Après cette parole, il leur montra ses mains et son côté. Les disciples furent remplis de joie en voyant le Seigneur. Jésus leur dit de nouveau :

« La paix soit avec vous !

**De même que le Père m'a envoyé,
moi aussi, je vous envoie.**

**Ayant ainsi parlé, il souffla sur eux
et il leur dit :
« Recevez l'Esprit Saint.**

**À qui vous remettrez ses péchés,
ils seront remis ;
à qui vous maintiendrez ses péchés,
ils seront maintenus. »**

**Or, l'un des Douze, Thomas,
appelé Didyme (c'est-à-dire Jumeau),
n'était pas avec eux quand Jésus était venu.**

**Les autres disciples lui disaient :
« Nous avons vu le Seigneur ! »
Mais il leur déclara :
« Si je ne vois pas dans ses mains la marque des clous,
si je ne mets pas mon doigt dans la marque des clous,
si je ne mets pas la main dans son côté,
non, je ne croirai pas ! »**

**Huit jours plus tard,
les disciples se trouvaient de nouveau dans la maison,
et Thomas était avec eux. Jésus vient,
alors que les portes étaient verrouillées,
et il était là au milieu d'eux.**

Il dit :

« La paix soit avec vous ! »

Puis il dit à Thomas :

**« Avance ton doigt ici, et vois mes mains ;
avance ta main, et mets-la dans mon côté :
cesse d'être incrédule,
sois croyant. »**

Alors Thomas lui dit :

« Mon Seigneur et mon Dieu ! »

Jésus lui dit :

**« Parce que tu m'as vu, tu crois.
Heureux ceux qui croient sans avoir vu. »**

**Il y a encore beaucoup d'autres signes
que Jésus a faits en présence des disciples
et qui ne sont pas écrits dans ce livre.
Mais ceux-là ont été écrits
pour que vous croyiez
que Jésus est le Christ, le Fils de Dieu,
et pour qu'en croyant, vous ayez la vie en son nom.**

Dimanche 28 Avril 2019